

KIX泉州国際マラソン 今年も本市招待のランナーが総合優勝!!

2月17日(日)、「KIX泉州国際マラソン」が堺市の浜寺公園をスタート会場、りんくう公園をフィニッシュ会場に盛大に開催されました。また今年から岸和田城をゴールとするハーフマラソンも新設されました。

男子総合優勝は、本市招待ランナーのツェヴェーンラヴダン・ビャムバジャブ選手で2時間17分35秒、女子総合優勝はガルバドラフ・ヒシグサイハン選手で2時間36分47秒でした。いずれも2020年東京オリンピック・パラリンピックで本市がホストタウンとなるモンゴル国の陸上競技代表選手団のメンバーです。



▲モンゴル国陸上競技代表選手団のみなさん

2020年東京オリンピック・パラリンピックにおいて本市がホストタウンとして登録しているモンゴル国の陸上競技代表選手団の中から、今回のKIX泉州国際マラソンに6人のランナーが出場し、いずれも上位でゴールしました。

▲男子総合優勝のツェヴェーンラヴダン・ビャムバジャブ選手(右)と女子総合優勝のガルバドラフ・ヒシグサイハン選手(左)



▲泉佐野市役所チームも参加しました!

▶ウガンダのホストタウンランナーと市の友好都市ランナー3人も出場

本市のホストタウンランナーであるアレックス・ムクング・チェベットさん(ウガンダ)、友好都市ランナーのレオナルド・ユウイチ・ナカムラさん(ブラジル・マリリア市)、バヤルサイハン・ドルゴルマーさん(モンゴル・トゥブ県)、王 家友さん(中国・成都市新都区)(前列左から右)のみなさんも本市招待選手として参加していただきました。



市内でさまざまな交流を行いました

ホストタウンランナーおよび友好都市ランナーのみなさんは、安松幼稚園や第三中学校、泉佐野地球交流協会(ica)や市内企業の(株)エブノさんなどで、交流を行いました。



▲安松幼稚園の園児とマラソン交流



▲株式会社エブノさんで市内企業訪問



▲泉佐野地球交流協会(ica)の歓迎会に参加